

Le Château

DE BEL OMBRE



SUNDOWNER EXPERIENCES

Coucher de soleil au Château

Le Château de Bel Ombre located in the South of Mauritius, offers unique locations to enjoy a memorable sundowner with spectacular views over the Indian Ocean and the golf course. A glimpse of paradise! Kindly book in advance.

Le Château de Bel Ombre est situé au Sud de l'île Maurice, un lieu unique d'où vous pourrez profiter d'un coucher de soleil mémorable, une vue spectaculaire sur l'Océan Indien et le parcours de golf.

Un aperçu du paradis ! Merci de réserver à l'avance.

ENJOY A PRECIOUS SUNDOWNER EXPERIENCE AT THE LOCATION OF YOUR CHOICE:

Profitez d'une formidable expérience au coucher du soleil à l'endroit de votre choix :

GOLF DECK

SUR LE DECK

Magnificent view over the golfcourse where you can also enjoy a breath-taking view of the Indian Ocean

•••

Une magnifique vue sur le parcours de golf d'où vous pourrez aussi admirer un spectacle à couper le souffle sur l'océan Indien

TIGER CLAWS TREE

L'ARBRE DU TIGRE

Intimate location, not only for a beautiful sunset but where you can also hear the flapping of bat wings, providing the most natural soundtrack to a decadent moment

•••

Un lieu intime, non seulement pour un magnifique coucher de soleil, mais d'où vous pourrez également entendre les chauves-souris voler et le son de la nature pendant ce moment de plaisir.

PRICE - PRIX : RS 7,900 per couple

PACKAGE INCLUDES, SITE FEE, CANAPÉS & 1 BOTTLE OF CHAMPAGNE LAGACHE BRUT

Le forfait comprend frais de site, une sélection de canapés & 1 bouteille de champagne Lagache Brut

Kindly book in advance. *Merci de réserver à l'avance.*

All prices are in Mauritian Rupee (RS) and are inclusive of 15% value added tax
Tous nos prix sont en Roupies Mauriciennes (RS) et incluent 15% de TVA